Gesellschaft für Mukopolysaccharidosen e.V.

Die Gesellschaft für Mukopolysaccharidosen e.V. wurde 1986 gegründet und ist bundesweit tätig. Sie setzt sich ein für ein selbstbestimmtes Leben mit der unheilbaren Krankheit Mukopolysaccharidosen (MPS). Durch Beratung, Seelsorge, praktische Hilfestellungen und Förderung der Forschung geben Patienten, Angehörige, Ärzte, Therapeuten und Förderer MPS-Kranken gemeinsam Hoffnung.

GSK arbeitet mit der Gesellschaft für Mukopolysaccharidosen e.V. seit 2010

Zusammenarbeit in 2017

1.) Im Jahr 2017 zahlte GSK zur Unterstützung der Veranstaltung "Stark wie ein Ritter" am 20. Mai 2017 in Aschaffenburg 1.500,00 Euro

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 1.500,00 Euro entspricht 0,44 % des gesamten Budgets der Organisation.

Kontakt

www.mps-ev.de